

Roberto Marín Vergara, Portavoz y Presidente del Partido Popular en Alcorcón, junto con José Carlos Fernández Borreguero, Viceconsejero de Organización Educativa de la Comunidad de Madrid, mantuvieron un encuentro con vecinos del municipio para analizar la situación educativa de la región

## Debate en la sede del Partido Popular de Alcorcón sobre el sistema educativo madrileño

- El Viceconsejero de Organización Educativa, José Carlos Fernández Borreguero, acompañado del Presidente y Portavoz local, Roberto Marín Vergara, mantuvieron un abierto debate con vecinos del municipio sobre el estado de la educación en la Comunidad de Madrid y su positiva repercusión en Alcorcón
- Las continuas inversiones del gobierno de Isabel Díaz Ayuso, como son el CEIP Isabel La Católica, el Plan 0-3 años, o la iniciativa “Patios Abiertos” que el Grupo Municipal llevará a Pleno la próxima semana, entre los temas más comentados

**Alcorcón, 26 de enero de 2024** – Ayer, en un distendido encuentro con vecinos de Alcorcón en la sede del Partido Popular, el Viceconsejero de Organización Educativa, José Carlos Fernández Borreguero, se reunió con el presidente local, Roberto Marín Vergara, para abordar de manera integral la situación actual del sistema educativo en la región madrileña y, en especial, en Alcorcón.

José Carlos Fernández Borreguero, durante su intervención, destacó las virtudes de las políticas de Isabel Díaz Ayuso en materia de Educación: *“libertad de elección, igualdad de oportunidades y calidad en la enseñanza”*. Con estas tres frases arrancaba un fructífero debate en la Sede Popular local. Las recientes inversiones realizadas en el municipio, resaltando en particular la ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Isabel La Católica, con una inversión significativa de 5,7 millones de euros, fue otro de los temas estrellas de un sistema educativo regional que no pierde de vista el municipio madrileño.

El “Plan Accede” con material escolar subvencionado por la CAM, el aumento de políticas a favor de Formación Profesional, la bajada de ratios de alumnado por clase o las becas concedidas, fueron otros puntos interesantes del encuentro en la tarde ayer.

Punto aparte y, de especial relevancia, fue el Plan 0-3 años. Un programa para la escolarización desde recién nacidos y que cuenta con dos centros en Alcorcón como son Bellas Vistas y Jesús Varela. Plan que contó con la gran aprobación, junto con testimonios de los vecinos, muy agradecidos por esta iniciativa que a favor del aumento de la natalidad en nuestra región.

El viceconsejero elogió asimismo el compromiso de la Presidenta Isabel Díaz Ayuso con Alcorcón, poniendo en valor los 860.000 euros que en materia de inversiones y equipamiento en los centros educativos existentes del municipio que se llevan invertidos desde la Comunidad de Madrid desde el año 2021, a diferencia de los 0 euros aportados por Ayuntamiento de Alcorcón. *“Los Ayuntamientos pueden contar con la Comunidad de Madrid, siempre tenemos las puertas abiertas para ellos, pero el mantenimiento, limpieza y conservación de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIPs) en los municipios les corresponden a ellos”*, comentó José Carlos Fernández Borreguero.

Durante el debate, se abordaron diversos temas cruciales, entre ellos la ya comentada preocupación expresada por los ciudadanos respecto a la falta de mantenimiento en los centros educativos, la educación



### OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid  
[www.ppalcorcon.com](http://www.ppalcorcon.com)  
[popularesalcorcon@gmail.com](mailto:popularesalcorcon@gmail.com)  
91 6 43 67 51

especial, así como la presentación por parte del Partido Popular de la iniciativa "patios abiertos", que será llevada al próximo pleno local.

En palabras de Roberto Marín Vergara: *"quiero agradecer la presencia del Viceconsejero de Organización Educativa y de todos los ciudadanos que nos acompañado activamente en este debate sobre el estado de nuestro sistema educativo en la Comunidad de Madrid. Fue una oportunidad única para poner en el valor los esfuerzos e inversiones que el gobierno de Isabel Díaz Ayuso está realizando en Alcorcón. Desde nuestra formación local, estamos muy comprometidos con educación, como muestra, la iniciativa de "patios abiertos" que presentaremos en el próximo Pleno local donde buscamos optimizar las instalaciones educativas municipales para fomentar la actividad física y la socialización, promoviendo un ocio saludable y participativo".*

Este encuentro demuestra el compromiso activo de la Comunidad de Madrid y del Partido Popular de Alcorcón por abordar las necesidades actuales y constante evolución del sistema educativo madrileño. Todo dentro de un diálogo constructivo con el ciudadano y en la continua búsqueda de soluciones para mejorar la calidad de la educación en la región, y en especial, Alcorcón.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid  
[www.ppalcorcon.com](http://www.ppalcorcon.com)  
[popularesalcorcon@gmail.com](mailto:popularesalcorcon@gmail.com)  
91 6 43 67 51